

Reinigung / Cleaning



Instru Zym ist ein Enzymreiniger zur schonenden, rückstandsfreien Reinigung von medizinischen Instrumenten, insbesondere von flexiblen und starren Endoskopen und Endoskopzubehör. Protease- und Amylase-Enzyme spalten und suspendieren Eiweiß, Protein, Fette und Polysaccharide und werden durch ein wirksames System von Tensiden unterstützt. Instru Zym verhindert Koagulation; reduziert somit Geräteausfälle und sichert die Funktionalität beweglicher Geräteteile.

Instru Zym is an enzyme cleaner for the gentle, residue-free cleaning of medical instruments, especially of flexible and rigid endoscopes and endoscope accessories. Protease and amylase enzymes split and suspend albumen, protein, fats and polysaccharides and are supported by an effective system of surfactants. Instru Zym prevents coagulation; thus reduces device failures and secures the functionality of moving instrument parts.

Artikelnummer item no.	Temperatur temperature	Dosierung dosage	Flüssigkeit liquid	Inhalt content	1 VE pack. unit
FE-DDIZY5	20 - 45° C	0,5 - 5 %	Schaumfrei/foam free	5 L	2 Stk./pcs.



Instru Plus ist ein bewährtes Instrumentendesinfektionsmittel auf der Basis von Aldehyden und Acetalen zur Aufbereitung von Instrumentarium, flexiblen Endoskopen und Zubehör. Temperatur bis 25° C

Instru Plus is a proven instrument disinfectant based on aldehydes and acetals for the reprocessing of instruments, flexible endoscopes and accessories. Temperature up to 25° C

Artikelnummer item no.	Dosierung mit Wasser dosage with water	Standzeit lifetime	Inhalt content	1 VE pack. unit
FE-DDIP5	1% - 60 min./ 2% - 30 min./ 3% - 15 min.	bis zu 7 Tage/up to 7 days	5 L	2 Stk./pcs.